



Tal como está, la reforma electoral propuesta por el Ejecutivo no pasará: Alejandro Moreno

Por considerar que «no innova en nada» y es «demagógica», el presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, aseguró que “como está, sin consenso, sin diálogo y sin compromiso, la reforma electoral que anunció hoy el Ejecutivo Federal, no pasa en el Congreso de la Unión”.

El dirigente nacional consideró que la propuesta se trata de ocurrencias del gobierno de Morena, para tener una bandera rumbo a las elecciones, al mismo tiempo que tender una «cortina de humo» para ocultar los problemas que enfrenta el país. «Nos quieren distraer», expresó.

Advirtió que el PRI no caerá “en la trampa de Morena y el gobierno», toda vez que la iniciativa de reforma en nada fortalece al Instituto Nacional Electoral (INE), e indicó que el Revolucionario Institucional la atenderá en tiempo y forma en el siguiente periodo ordinario de sesiones del Congreso.

El Presidente Alejandro Moreno aseguró que el bloque opositor de la coalición Va por México, conformada por el PRI, PAN y PRD, se mantiene firme y está sólido.

Subrayó que detrás de la presentación de esa iniciativa en este momento, está el querer «acuñar una frase, porque es una frase de campaña. Por eso no hay que distraernos, quieren acuñar la frase de traidores a la patria».

Dijo que el PRI tiene una propuesta clara, abierta, para que se genere una mayor competitividad electoral y para que haya sanción a funcionarios del gobierno que violan la ley, como es el caso de Mario Delgado, dirigente de Morena, de quien, dijo, es un delincuente electoral confeso.

«Lo importante es que se les sancione. Hay impunidad total para los servidores públicos de este gobierno que violan la ley», explicó.

<https://www.24-horas.mx/2022/04/28/tal-como-esta-la-reforma-electoral-propuesta-por-el-ejecutivo-no-pasara-alejandro-moreno/>